

Sommererlebnisjag

Die Schulzimmer in Grosswangen wirkten am Dienstag, 20. Juni 2023 recht verwaist. Umso mehr Betrieb herrschte rund um die Schulanlage, in Grosswangen oder in angrenzenden Gemeinden.

Kindergarten

Pippi Langstrumpfs Bande (Kindergarten) befand sich auf friedlicher Mission im Wald bei der Korporationshütte. Die schwülheissen Temperaturen machten den Kleinsten der Schulgemeinschaft zu schaffen, schliesslich hatten sie das Ziel zu Fuss zu erreichen. Nach anderthalb Stunden inklusiv Znüni-Halt, kam die Korporationshütte in Sicht und viele Kinder rannten freudig darauf zu. Endlich Zeit zum Spielen und endlich Cervelats und Würste bräteln! Nach dem Essen konnten die Kinder spielen und den Wald erkunden. Gegen 13.30 Uhr versammelten sich alle wieder, um den Rückweg anzutreten. Um 15 Uhr konnten die Mamis oder Papis ihre Kids müde, aber mit vielen "bäumigen" Eindrücken auf dem Kronenplatz in Empfang nehmen.



3. und 4. Klässler und Klässlerinnen

Die beiden 3. und 4. Klassen versammelten sich um 8.10 Uhr mit ihren Fahrrädern vor dem Meilischulhaus. Ihr Weg führte sie vorerst zum Schulhaus in Gettnau. Dort stellten sie ihre Drahtesel ab und machten erst einmal eine Znünipause. Nach kurzem Spiel ging es zu Fuss der Luther entlang bis nach Schötz. Als der Picknickplatz in Sichtweite kam, stürmten die Kids auf ihn zu. Jetzt war Zeit zum Spielen, bevor dann grilliert und gegessen wurde. Die Kinder waren angeblich zufrieden mit den Grillierfähigkeiten der Lehrpersonen. Nach dem Essen durften die Kinder wieder spielen und abschliessend den gleichen Weg nach Hause antreten. Mit rot leuchtenden Köpfen trafen auch diese Kids um kurz vor 15 Uhr auf dem Kronenplatz ein- müde, erhitzt aber glücklich.



5. und 6. Klassen sowie Oberstufe

Bei 10 Posten bewiesen die Kalofen-Jugendlichen (5.- 9. Klassen) ihre Talente.

Geschick, Genauigkeit, Ausdauer, Schnelligkeit aber auch strategisches Talent und selbstverständlich etwas Glück benötigten die gemischten Gruppen beim Basket- oder Netzbball, einem Hindernisparcours, einer Schwamm-Stafette, beim Tic-Tac-Toe-Spiel, beim Darts oder beim Stapeln von Jengahölzern. Nach dem Mittagessen Zuhause, wurden bis ca. 14.30 Uhr die letzten Posten absolviert.



Schliesslich begann das Highlight des Tages: der Super-Zehnkampf!

Von den Personen, die sich freiwillig gemeldet hatten, wurden vor Ort 10 Schüler oder Schülerinnen und 10 Lehrpersonen ausgelost, die als Gruppe jeweils gegeneinander antraten. Zu den Disziplinen gehörten unter anderem ein Bobbycarrennen, eine Kerzenstafette, ein Posten mit Wasserpistolen und viel unterhaltsames mehr. Einer unserer Hausabwarte, Martin Hofstetter, leitete schliesslich den Sieg für die Lehrerschaft durch seinen sauberen Treffer ein.

Am Schluss fand die Rangverkündigung der 10 Posten statt. Die drei Gewinnerteams wurden mit einem Eis belohnt.



Dem aufmerksamen Leser und der aufmerksamen Leserin ist sicherlich nicht entgangen, dass in diesem Bericht die vier ersten und zweiten Klassen fehlen. Diese Kinder befassen sich die ganze Woche mit unseren Elementen. Gerne berichten wir über deren Erlebnisse mehr am Ende der Woche.

Fabiola Michel, Juni 2023